

Jahreshauptversammlung der aktiven Feuerwehr am 18.01.2025

Pünktlich um 19.30 Uhr begrüßte unser Wehrführer Sven Bruhns 26 von 29 anwesenden aktiven Kameradinnen und Kameraden. Zu den Gästen zählten natürlich unser Bürgermeister Tobias Böttcher sowie fast alle Gemeindevertreterinnen- und Vertreter und unser Amtswehrführer Christian Blöcker. Aus den Nachbargemeinden waren ebenfalls alle Wehrführer zur Versammlung erschienen. Zum Start der Versammlung wurde sich erst mal mit Rundstückwarm von Karin Liermann gestärkt. Anschließend wurde die Tagesordnung wie geplant abgearbeitet. Der Jahresbericht für 2024 von der aktiven Wehr und von der Jugendfeuerwehr wurde vorgelesen. Danach folgte der Kassenbericht von unserem Kassenführer und der Bericht der Kassenprüfer. Anschließend mussten einige Wahlen durchgeführt werden. Der Dienstplan für dieses Jahr und anstehende Veranstaltungen wurden vom Wehrführer vorgestellt.

Gewählt wurden:

Gruppenführer	Daniel Wulf		
Gerätewart	Jörg Hähn	Stellvertretender Gerätewart	Timo Blöcker
Kassenführer	Holger Jürgens	Stellvertretender Kassenführer	Jonas Groth
Atemschutzgerätewart	Johannes Eckermann		
Kassenprüfer	Toni Stottrop		

Folgende Kameraden wurden bei dem nächsten Tagesordnungspunkt geehrt oder befördert.

Ehrungen

25 Jahre	Brandschutzehrenzeichen in Silber	Holger Jürgens
40 Jahre	Brandschutzehrenzeichen in Gold	Christian Blöcker
40 Jahre	Brandschutzehrenzeichen in Gold	Michael Sell

Beförderungen

Feuerwehrmann	Hark Hinrichs
Feuerwehrmann	Lukas Groth
Oberfeuerwehrmann	Stephan Niebuhr
Oberfeuerwehrmann	Toni Stottrop
Oberfeuerwehrmann	Johannes Eckermann
Hauptfeuerwehrmann***	Jörg Hähn
Hauptfeuerwehrmann***	Timo Blöcker



Timo Blöcker / Jörg Hähn



Christian Blöcker / Michael Sell

Zum Ende der Versammlung sprechen Bürgermeister Tobias Böttcher und Amtswehrführer Christian Blöcker noch ein paar Grußworte.

Tobias Böttcher bedankt sich bei der Feuerwehr für die geleistete Arbeit im letzten Jahr. Die Feuerwehr ist der absolute Mittelpunkt in der Gemeinde und wird von allen sehr geschätzt. Amtswehrführer Christian Blöcker überbringt die Grüße aller Wehren aus dem Amt Kisdorf. Er berichtet über die Einheiten der Amtsfeuerwehr und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit. Außerdem bedankte sich der Wehrführer bei der Gemeinde für die gute Zusammenarbeit und beim Förderverein der Feuerwehr Oersdorf für die finanzielle Unterstützung.

Feuerwehr

aktuell 

Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr 18.01.2025

Um 15.00 Uhr begrüßte die Jugendgruppenleiterin Jessika Winzer alle Anwesenden und eröffnete die Versammlung. Von 13 Jugendlichen waren 10 anwesend. Nach dem Grußwort des stellvertretenden Bürgermeister Otmar Minnemann und dem Wehrführer Sven Bruhns konnte die Tagesordnung wie geplant durchgeführt werden. Neben dem ausführlichen Jahresbericht von 2024 folgten der Kassenbericht und der Bericht der Kassenprüfer. Auch bei der Jugendfeuerwehr mussten Wahlen durchgeführt werden.

Gewählt wurden:

Jugendgruppenleiterin	Lea Steffen
Jugendgruppenführerin	Jessika Winzer
Kassenführer	Max Stut
Schriftführer	Mick Wloka

Verlassen haben die Jugendfeuerwehr
Johanna Geier und Benneth Geschke.

Neu aufgenommen wurde Amon Matthiesen

In die aktive Wehr überstellt wurde Lukas Groth.



Zum Ende der Versammlung überbrachte der Amtswehrführer und Vorsitzende vom Förderverein der Feuerwehr Oersdorf Christian Blöcker noch Grußworte.

Er lobte die tolle Gemeinschaft in der Jugendfeuerwehr und die Vielzahl an Diensten und Veranstaltungen von denen im Jahresbericht berichtet wurde.

Der Förderverein wird auf jeden Fall die Jugendfeuerwehr nach finanziellen Möglichkeiten weiter unterstützen und fördern.

Tannenbaumsammeln- und Verbrennen am 11.01.2025

Pünktlich um 12.00 Uhr setzte sich die Jugendfeuerwehr mit Traktor und Anhänger in Bewegung um die ausgedienten Weihnachtsbäume einzusammeln. Bei Sonnenschein und kalten Temperaturen gingen sie von Straße zu Straße und waren erstaunt, wie viele Tannenbäume bereit lagen.

Viermal musste der Anhänger abgekippt werden, um alles abzuholen.

Um 18.00 Uhr wurde dann das Feuer angezündet und ein gemütlicher Abend bei Bratwurst und Glühwein wurde von vielen Oersdorfer Bürgerinnen und Bürgern besucht.



Es wurden **103**
Tannenbäume eingesammelt
Gespendet wurde
hierfür **954,00€**.
Vielen Dank für
die großzügige
Spendenbereitschaft!



Wir möchten uns auf diesem Wege unbedingt nochmals bei Jens Ahrens und Kim Wucherpennig entschuldigen für die entstandenen Unannehmlichkeiten durch den Rauch und Ruß der Tannen!



Feuerwehr Oersdorf, Dorfstr.1 - www.feuerwehr-oersdorf.de

